
 

Politiche; De Luca: Avremmo dovuto fare una Legge elettorale alla
tedesca

  

Napoli. "Dopo il 25 Settembre rischiamo di avere una situazione politica
peggiore di quella attuale, o perlomeno identica. Abbiamo un sistema
elettorale che è francamente demenziale. Una democrazia che voglia
funzionare non può garantire la rappresentanza a tutti, anche a chi non
rappresenta nulla. Avremo dovuto trovare il coraggio di fare una Legge alla
tedesca, proporzionale con una soglia di sbarramento almeno del 5%". Il
Presidente della Giunta regionale della Campania Vincenzo De Luca, in
analisi politica riferendosi al sistema elettorale in vista delle "imminenti"
Politiche.
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